

## Die „Marone von Dahlheim“



Vor zirka zwei Jahren wurden anlässlich der 700-Jahr-Feier zwei Maronen in Dahlheim gepflanzt. Einer der zwei Bäume hatte es nicht überlebt und ist vertrocknet. Die andere Marone trägt dagegen dieses Jahr sogar die ersten Früchte.



Der trockenen Marone ging es heute an den Kragen. Peter Klimt und Rainer Kaiser haben die Säge angesetzt und dem traurigem Anblick ein Ende bereitet. Nach der Säge und dem entfernten Baum samt Pfosten bleibt nur noch der Grasbüschel. Das Schild zur Edelkastanie wurde an den gesunden Baum versetzt.

Danke hierfür im Namen von Dahlheim.